

Anfrage Nr. 0028/2004/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Pflüger

Anfragedatum: 21.09.2004

Stichwort:

Auffindbarkeit der Häuser "Im Hüttenbühl"

Im Gemeinderat am 21.09.2004 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Pflüger:

Ist es bekannt, dass die Straßen bzw. Häuser „Im Hüttenbühl“ von Taxifahrern oder auch sonstigen Anlieferern fast nicht gefunden werden? Wäre es denkbar, dass man an der Schwarzwaldstraße/Ecke Mathilde-Vogt-Haus ein Hinweisschild anbringt, dass es dort zum „Hüttenbühl“ geht?

Das betrifft die Gesellschaft für Grund- und Hausbesitz: Könnten an den Häusern große Hausnummern angebracht werden? Kein Mensch findet diese Häuser, es wohnen dort viele alte Leute, es wäre gut, wenn man da etwas machen könnte.

Oberbürgermeisterin Weber:

Ich muss das erst einmal entgegennehmen. Das mit den Schildern an den Häusern, das lässt sich sicher direkt an die GGH weitergeben. Das ist eine wichtige Anregung. Vielen Dank. Das war mir nicht bekannt.

Antwort:

In dem angesprochenen Wohnbereich wird die Beschilderung der Straßennamen an den Erschließungsstraßen „Im Hüttenbühl“ und „Schwarzwaldstraße“ ergänzt und die Auffindbarkeit der Zugänge zu den einzelnen Wohnanlagen durch weitere Straßennamen-Schilder mit Hausnummern-Hinweisschildern (Indexschilder) verbessert.

Die GGH überprüft ihrerseits die Größe und den Anbringungsort der Hausnummern für die Gebäude in der Wohnanlage Im Hüttenbühl und schafft ggf. Abhilfe.